

BIG ISSUE

Kapolsek Cidahu Acp Akhmad Suryana Bande Hadiri Kegiatan Sinergi Penanganan Stunting

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Nov 5, 2023 - 15:17



Kapolsek Cidahu Acp Akhmad Suryana Bande Hadiri Kegiatan Sinergi Penanganan Stunting

Sukabumi, 5 November 2023 - Dalam upaya meningkatkan kualitas kesehatan anak-anak di Kabupaten Sukabumi, Kapolsek Cidahu, Acp Akhmad Suryana

Bande,.S.H, menghadiri kegiatan field visit (kunjungan lapangan) yang bertajuk "Rabu Observasi dan Aksi Sinergi Penanganan Stunting" (ROASTING). Acara ini berlangsung pada hari minggu, 5 November 2023, dimulai pukul 13.00 WIB hingga selesai, di Aula Kantor Puskesmas Cidahu.

Kegiatan yang dipimpin oleh Wakil Bupati Sukabumi, selaku Ketua Tim Pelaksana Program Sinergi Penanganan Stunting (TPPS) Kabupaten Sukabumi, ini turut dihadiri oleh sejumlah pihak terkait, termasuk Danramil Parungkuda, Kepala KUA Kecamatan Cidahu, Kepala UPT Puskesmas Cidahu, Kepala UPT Dalduk Kecamatan Cidahu, Kepala UPTB BPP Kecamatan Cidahu, Ketua TP PKK Kecamatan Cidahu, Kepala Desa se-Kecamatan Cidahu, Ketua TP PKK Desa se-Kecamatan Cidahu, Ketua FSKS Kecamatan Cidahu, dan Ketua PAUD Kecamatan Cidahu.

Kegiatan berjalan dengan tertib, lancar, dan kondusif. Dalam pertemuan tersebut, para peserta berdiskusi, melakukan observasi lapangan, dan berbagi pengalaman dalam upaya mengatasi masalah stunting di wilayah ini. Stunting, yang merupakan masalah serius dalam pertumbuhan anak, membutuhkan langkah-langkah sinergis dari berbagai pihak untuk menanganinya.

Kapolsek Cidahu, Akp Akhmad Suryana Bande,.S.H, menyampaikan bahwa kehadiran pihak kepolisian dalam acara ini adalah sebagai bentuk komitmen untuk mendukung upaya pencegahan dan penanganan stunting di Kabupaten Sukabumi. Beliau juga mengapresiasi inisiatif dan kolaborasi antara berbagai instansi dalam menjalankan program ROASTING.

Kegiatan ini merupakan langkah konkret dalam upaya meningkatkan kesejahteraan dan masa depan generasi muda Sukabumi. Dengan sinergi dan kolaborasi yang kuat, diharapkan masalah stunting dapat diminimalkan dan anak-anak Kabupaten Sukabumi dapat tumbuh dan berkembang dengan sehat.

Demikian laporan dari Sukabumi, semoga langkah-langkah konkret seperti ROASTING ini dapat menjadi inspirasi bagi daerah lain dalam penanganan stunting.

Polres Sukabumi Polda Jabar.